



三浦半島労福協ニュース

NO. 86

〒238-0006 横須賀市日の出町1-5 ヴェルクよこすか3F 三浦半島地域労働者福祉協議会
発行人：外川翔大 編集人：許斐正典、椿亮

2026年1月6日発行

外川翔大労福協会長新年挨拶

明けましておめでとうございます。旧年中は、三浦半島労福協の活動にご支援・ご協力を賜りましたことに厚く御礼を申し上げます。

2025年は、昨年に引き続く物価の高騰により、労福協がこれまでとりくんできたフードドライブ活動や、地域児童施設への年末チャリティー活動に、昨年以上に大きく支障をきたす懸念がありました。それでも、みなさんのご支援・ご協力のおかげで、多くの食料をフードバンクかながわへ届けることができました。また、地域児童施設へは、昨年よりも多くのカンパをいただき、昨年と同等の量のケーキとおせち（オードブル）を届けることができました。本当にありがとうございました。

労福協は、組合員やその家族、そして地域の人々の笑顔を創出するために活動しています。私が6月に会長に就任した後にも、「マグロづくしイベント」「クリーンキャンペーン＆みかん狩り」など、多くのイベントを開催してきました。しかし、物価高騰の影響により、従来通りの規模での開催ができなかつたことも、大変申し訳なく思っています。それでも、参加してくれたみなさんの笑顔を見られたことが、とても嬉しかったです。

2026年の始まりは、近年にない不安定な社会情勢となっています。そういった時にこそ、労福協の活動の真価が問われます。今年も、福祉団体等と連携し、共済制度の充実、フードドライブ・米一合運動、チャリティー活動、多くの笑顔が創出できる活動にとりくんでまいります。

2026年の活動は、2月14日に、毎回好評となった「新江ノ島水族館貸切ナイトアクアリウム」から始まります。また、みんなの多くの笑顔に出会えることを楽しみにしています。

結びに、会員のみなさんとご家族のご健勝を祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

三浦半島地域労働者福祉協議会 会長 外川 翔大



児童施設へクリスマス・年始お節をプレゼント！



三浦半島労福協（主催）・地域連合は12月24日（水）16時に、『幸保愛児園』を訪れ、クリスマスケーキや飲み物などを、労福協外川会長と事務局（仲・椿）、地元近藤県議会議員・飯野県議会議員、中村葉山町議会議員、服部逗子市市議会議員、大石鎌倉市議会議員、ろうきん大船支店土橋支店長、篠原OB（元地域連合事務局長）の10名で届けました。

このプレゼントは、『労福協理事会』『チャリティー交流会』『構成組織代表者会議』などの会議体・イベントなどでご寄付いただいたカンパ金より購入させていただいている。

また、フードバンクかながわや全駐労などからクリスマスお菓子を提供いただき、合わせてプレゼントを渡すと子どもたちは大喜びでした。



児童施設の子どもたちからは、感謝の首飾りと手紙を頂きました。

また、12月31日（水）11時に『鎌倉児童ホーム』を訪れ、年末お節及び飲み物をプレゼントしました。当日は労福協外川会長と事務局（許斐事務局長、仲・椿両事務局次長）、ろうきん大船支店土橋支店長、地元飯野県会議員、大石鎌倉市議会議員の7名で訪問し、年末にお節を寄贈しました。年末年始を施設で過ごす子どもたちへ毎年プレゼントしています。





12月11日(木)11時 三浦半島労福協外川会長・三浦半島地域連合椿事務局長でフードバンクかながわを訪れ、『三教組・平和作品展』『労福協理事会』『ウェルクまつり』『地域連合第35回定期総会』などで集められた、お米10点/79キロ、副食34点/18.5キロ、合計44点/97.5キロ及びカンパ金17,655円を寄付しました。

構成組織、OB会、労働福祉団体など関係団体のフードドライブ活動へのご協力に感謝します。

今年もフードバンクかながわより、クリスマスお菓子のプレゼントを頂きました。

このお菓子を、三浦半島労福協(主催)・

地域連合は日頃からお付き合いのある鎌倉児童ホームの12月13日(土)16時から行われたクリスマス会でプレゼントしました。

クリスマス会は2部構成でおこなわれ1部では、クリスマス礼拝や1年間を振り返るスライドショー、園児たちによるダンスパフォーマンスが行われました。2部では立食パーティーとなり美味しい食事がふるまわれました。

クリスマス会には、フードバンクかながわよりいただいたお菓子のセットを90個寄贈させていただきました。会の様子は写真撮影禁止でしたので言葉でのお仕えとなります。子供たちは一様に元気で笑いの絶えないクリスマス会となりました。

鎌倉児童ホームに続き、12月17日(水)10時30分からフードバンクかながわから頂いたクリスマスのお菓子や、三浦半島地域連合・労福協からは新江ノ島水族館ナイトアクアリウム招待状などを『ファミリーホームともしび』に寄贈しました。

『ファミリーホームともしび』は以前、三浦半島地域連合のホームページで紹介しましたようにグループホームと里親制度の中間的な施設で子どもの数は5名です。神奈川県でもはじまつばかりで知名度が低く、グループホームのような支援が受けられていません。

三浦半島地域連合・労福協としても各種イベントに招待し、大変喜んで頂きました。今回のクリスマスお菓子寄贈にも山神代表から感謝の言葉を頂きました。



「第73回鎌倉地区勤労者体育大会」を11月23日(日・祝)にテニス・バレー、11月30日(日)にサッカーを行い実施しました。この大会は、鎌倉地区在住の方や地区内での働く仲間で構成され三競技で約150名の方が参加されました。

日頃の成果を発揮され、三競技ともに熱のこもったプレーの連続でした。

興味のある方はぜひ来年参加願います！



開会の挨拶をする
外川会長

